

WARTA

Bersama Muspika, Danramil 12/Manisrenggo Sambangi Warga Binaan

Budiyanta - KLATEN.WARTA.CO.ID

Jan 4, 2023 - 10:12



Bersama Muspika, Danramil 12/Manisrenggo Sambangi Warga Binaan

Klaten - Silaturahmi merupakan suatu kewajiban bagi Komando Teritorial untuk selalu mengetahui perkembangan situasi yang ada diwilayah binaannya salah satunya untuk perkuat hubungan emosional antar aparat kewilayahan dengan

warga binaan.

Seperti halnya yang dilakukan Komandan Koramil 12/Manisrenggo [Kodim 0723 Klaten](#) Kapten Inf Sukarman bersama Muspika Ke. Manisrenggo melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan warga masyarakat Poniman yang merupakan Anggota Kokam di Dk Kebitan Desa Nangsri Kec. Manisrenggo Kab Klaten. (3/1/2023)

Komsos merupakan salah satu kegiatan kewilayahan yang sering dilaksanakan oleh aparat teritorial. Dengan kegiatan komsos, Aparat Teritorial dapat lebih mengenal masyarakatnya dan mengetahui perkembangan situasi yang ada di wilayah binaannya, sehingga hal ini dapat menciptakan suatu kemandirian TNI-Rakyat.

Saat ditemui, Danramil 12/Manisrenggo Kapten Inf Sukarman mengatakan bahwa komsos harus berjalan dengan baik. Karena TNI dari rakyat oleh rakyat dan untuk rakyat juga, maka dari itu bersama rakyat kita kuat.

“Kami yakin dengan sinergitas bersama ini mampu mengantisipasi giat yang negatif/kegiatan yang merusak sendi sendi kehidupan bermasyarakat dan beragama,” ucap Kapten Inf Sukatman.

Camat Manisrenggo Rahardjo Budi Setiyono menambahkan bahwa kegiatan ini dalam rangka untuk mengetahui persoalan-persoalan warga yang ada di kecamatan Manisrenggo sekaligus melakukan pemantauan dan pengecekan di lapangan.

“Pentingnya Komunikasi Sosial bersama warga adalah untuk menjalin kebersamaan, kekompakan antar aparat di wilayah sehingga terwujud keterpaduan langkah dalam penyelesaian permasalahan yang ada di wilayah,” ungkap Camat Manisrenggo.

“Semoga dengan silaturahmi serta kita pererat lagi sinergitas ini guna mewujudkan pelayanan, kenyamanan serta keamanan masyarakat yang ada di Kecamatan Manisrenggo,” pungkasnya. (Red)